

Sujet : [INTERNET] Contre l'installation d'une usine de décontamination de linges et outils à Suzannecourt.

De : "chantalpoignant@yahoo.com" <chantalpoignant@yahoo.com>

Date : 19/12/2019 14:15

Pour : "pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr" <pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

Je suis une simple citoyenne et je vais m'exprimer en tant que telle et au nom de personnes qui me ressemblent, c'est à dire au nom de ceux qui ne sont pas forcément des intellectuels, des scientifiques, des chercheurs que j'honore par ailleurs pour leurs compétences et dont je respecte les études qui nous apportent nombre d'arguments objectifs, réels, certains et démontrés.

Je vais m'exprimer au nom des personnes, comme moi, qui louent cette forme de réserve "sauvage" créée pourtant par les mains de l'homme mais pas encore saccagée.

Le lac du Der, très bien aménagé au milieu d'une campagne restée "nature" est un des joyaux de notre région qui attire chaque été notamment (mais pas seulement) des touristes français, belges, hollandais etc appréciant la quiétude de ses eaux et de l'espace environnant animé par des commerces qui font la joie des petits et des grands.

Tous ces gens qui viennent goûter au tourisme vert dont le lac est un emblème de la région vont-ils comprendre qu'on puisse envisager en amont une usine de linges et outils à usage "nucléaire" avec les rejets d'eaux lessiviées chargées en polluants ?

Vous répondez qu'il n'y aura que peu de pollution mais ce "peu" est déjà de trop !

Comment voulez-vous faire admettre cette représentation aux personnes qui font du tourisme vert, aux baigneurs, aux pêcheurs ?!!

Allons, soyons sérieux, en fait pour une quarantaine soi-disant d'emplois créés, vous allez sacrifier une des principales attractions touristiques de notre région.

Nous n'irons plus au lac nous baigner, profiter de ses restaurants et cafés, de ses campings.

Belges, Hollandais, nos amis du Nord de la France, de la région parisienne choisiront une autre destination car il ne faut pas prendre les simples citoyens pour des imbéciles et tenter de faire croire que l'eau des rejets de l'usine dite nucléaire sera une eau propre.

Il en va de votre responsabilité, il en va de notre santé, de l'attractivité de notre région.

Ne laissons pas Unitech salir la Marne et notre Der.

Ce serait un scandale très très regrettable d'un point de vue sanitaire et touristique.

Nous n'avons pas les moyens de perdre le Der.

Salutations

Chantal Poignant Gaunel

Envoyé depuis mon mobile Huawei